

**Lux Aeterna
Chorkonzert
Ensemble Vokal Pur Wien und Stemning Ensemble**

Zu einem besonderen Konzertereignis lädt das *Ensemble Vokal Pur Wien* zum ersten Mal in Kooperation mit dem aus Deutschland angereisten, jungen *Stemning Ensemble* in die Michaelerkirche ein.

Unter dem Titel „Lux aeterna“ (Ewiges Licht) präsentieren die beiden Ensembles unter ihrem künstlerischen Leiter Johannes Kaupp teils doppelchörige A-cappella-Chormusik mit geistlichen und weltlichen Werken – u. a. von Johannes Brahms, Felix Mendelssohn-Bartholdy, Anton Bruckner, Benjamin Britten und Heinrich Schütz.

Das *Ensemble Vokal Pur* besteht aus langjährig erfahrenen Sängerinnen und Sängern aus Wien und Umgebung, die proben zum ersten Mal gemeinsam mit dem *Stemning Ensemble*, um in konzentrierter Arbeit anspruchsvolle Chorwerke aus den Epochen Barock, Romantik und Moderne zu erarbeiten.

Die 24 Mitglieder des *Stemning Ensembles* (www.stemning-ensemble.de) kommen aus der südwestdeutschen Region und darüber hinaus. Für das Jahr 2023 und 2025 sind sie vom deutschen Bundesmusikverband (BMCO) gefördert. Konzertreisen führt dieses Ensemble nach Schweden, Dänemark, Österreich und England.

Dieses deutsch-österreichische Konzert wird umrahmt von poetischen Texten des ehemaligen Chefredakteurs des Musikvereins, Joachim Reiber, gesprochen von Sandro Balk. „Lux aeterna“ in Musik und Wort.

**21. August 2025,
Donnerstag, 19.30 Uhr**

Ort: Michaelerkirche, Wien

Ensembleleitung: Johannes Kaupp

Eintritt frei – Spenden erbeten

